

Correteó a Carabineros con agua hirviendo

La salud mental es un problema cada vez más grave en nuestro país, debido principalmente a la escasa oferta de tratamiento a nivel público. Solo en la comuna de Quillota hay decenas de casos en los ha debido involucrarse el municipio para conseguir ayuda, a veces sin éxito.

De esto bien saben los vecinos de la población Sanguinetti de San Pedro y los carabineros de la Tenencia Las Cruzadas, quienes ya no saben qué hacer para controlar la serie de exabruptos que provoca un joven de 25 años cada vez que se descompensa.

Hace seis años comenzaron los problemas, ya que esta persona hacía muestras de por exhibicionismo, amenazas y daños. Luego, el 2021, prácticamente destrozó un vehículo, amenazando de muerte a casi una decena de vecinos. De esta forma, los episodios de violencia se fueron incrementando.

El más reciente ocurrió este mismo mes, cuando los carabineros de la Tenencia Las Cruzadas recibieron un llamado que denunciaba un presunto hecho de violencia intrafamiliar al interior de una vivienda de la población Sanguinetti.

Los uniformados fueron atendidos por la madre del sujeto, quien indicó que su hijo había hecho una llamada de emergencia pidiendo que una ambulancia le llevara sus remedios, ya que no se los había tomado y no sabía lo que podía hacerle (a su mamá).

En ese momento, los uniformados notaron con sorpresa que el sujeto debía cumplir una medida cautelar de prohibición de acercarse al domicilio de su madre, por una causa anterior, a lo que la mujer respondió amenazante que no se llevarían a su hijo.

A partir de ese diálogo, el joven salió con un hervidor lleno de agua caliente amenazando con lanzarla a los efectivos, quienes tuvieron que irse del lugar para evitar que la situación pasara a mayores.

Lamentablemente, luego de que los policías realizaran la denuncia a la Fiscalía de Quillota, se determinó que todo quedara sin efecto, pues no se cometió ningún delito, pese a las amenazas contra los carabineros.